



# 道徳だより

## ♪ 1学期の心の成長は♪

1学期も、もう残りわずかとなりました。道徳の授業はもちろんのこと、いろいろな教科で心を育んできたことだと思います。

東湊小学校では、4月から「生命の尊重」と「個性の伸長」を道徳の重点目標として取り組んでいます。

まず、命を守るための行動として、避難訓練は1学期中に集中して行いました。集団下校、火災、地震・津波、原子力、不審者対応、引き渡し訓練。どれも、実際に行動することで万が一の事態に備えられるようになってきたと感じています。

次に、個性の伸長として、全校集会で得意技発表をしたり、放送委員企画の1年生を中心とした児童インタビューなどで、自分の良さを発言する姿がありました。どうぞ、ご家庭でも、命を守る行動や自分の個性について、話してみてください。話合う中で、新たな可能性を発見し、今後さらに伸ばせるよう声かけしていただけだと、意欲も高まることがあります。

### 未来へつむぐ 家族の手紙

本日、家族の手紙を持ち帰りました。

先に、お子様が家族のどなたかに宛ててお手紙を書きました。宛名に書かれた方にはお返事を書いてください。

提出は、7月17日（木）までです。  
よろしくお願ひします。

### 道徳ノートに コメントを!!

本日、道徳ノートを持ち帰りました。道徳授業について、お子様が記述した内容を読み、温かいコメントを書いていただきたいです。7月10日（木）までに提出してください。よろしくお願ひします。

### 不審者対応避難訓練

1日（火）に不審者対応避難訓練を行いました。警察署の方々と綿密な打ち合わせを行い、命を守るために児童優先に避難する手立てとして、分かった時点で笛や大声で知らせることを確認しました。子どもたちは、真剣に行動していました。最後に警察の方から「いかのおすし」と不審者に声をかけられた時の対応を教えていただきました。不審者に遭遇しないために、18:00には必ず帰宅することが大切だという話もありました。

